

La salud bucal en el recién nacido: asunto de todos

Cuando nace el bebé, y con el transcurso de los días se instalan bacterias y otros microorganismos que se consideran transeúntes; al iniciar el proceso de erupción de los dientes, las bacterias denominadas cariogénicas se vuelven residentes. Una de las tareas de los servicios de salud, es enseñar a la madre en el acompañamiento preparto cómo debe limpiar la boca de su bebé desde que nace para evitar que los microorganismos cariogénicos encuentren un ambiente propicio para quedarse y producir enfermedad bucal.

Cecilia María Martínez Delgado, Universidad de Antioquia